



Autoridades y especialistas durante la jornada de debate.

LEVANTE-EMV

realizar un diagnóstico territorial del municipio, identificar los principales problemas y plantear estrategias y líneas de actuación que ayuden a mejorar la actual situación en los campos de Polinyà», ha señalado el alcalde, Óscar Navarro.

Una veintena de personas, entre ellas representantes del sector agrícola y de la política municipal, así como de diferentes colectivos y asociaciones participaron en los debates. Se discutieron posibles vías de actuación que puedan subsanar algunos de los problemas que más preocupan al municipio.

«Pese a que la gestión de la agricultura no es competencia del ayuntamiento, hemos decidido invertir recursos propios en este ámbito a fin de mejorar un sector muy importante en esta zona de La Ribera, del que dependen muchas familias que en estos momentos están viéndose afectadas por una situación muy complicada y, por tanto, necesitan de todo el apoyo que ahora se les pueda dar», defiende Óscar Navarro.

Polinyà y la Universidad buscan salidas para la agricultura local

► El ayuntamiento reclama la ayuda de especialistas para encontrar soluciones a la crisis del campo

JOAN R.GIMENO. POLINYÀ

■ El Ayuntamiento de Polinyà de Xúquer ha impulsado la segunda

jornada de debate sobre el estado actual de la agricultura en el municipio. «En vista de la problemática que sufren nuestros agricultores y con el objetivo de buscar soluciones para evitar que empeore la situación, hemos firmado un convenio de colaboración con un grupo de investigación de la Universitat de València, a fin de